

DESTINASI

UHA 20 Tahun, Melangkah Bersama, Menyatukan Pariwisata Gianyar

Ray - UBUD.DESTINASI.CO.ID

Dec 7, 2024 - 13:18



Celebrating 20 years of UHA.

GIANYAR - Dua dekade perjalanan Ubud Hotels Association (UHA) menjadi momen bersejarah yang tak hanya menginspirasi anggotanya tetapi juga memberikan dampak positif di luar lingkaran mereka.

Perayaan bertajuk Celebrating 20 Years of UHA yang berlangsung pada Jumat, 6 Desember 2024, di Ubud, Gianyar, menjadi ajang refleksi dan harapan baru untuk pariwisata Bali, khususnya Gianyar.

Ketua UHA, Putu Surya Arysoma, menegaskan pentingnya momentum ini untuk terus mendorong kolaborasi, pariwisata berkelanjutan, dan inovasi.

"Hari jadi ke-20 ini adalah perayaan atas pencapaian dan hubungan yang telah kami bangun. Saya berharap UHA terus bersatu guna menciptakan dampak positif bagi anggota, mitra, sponsor, dan organisasi lain," ujar Putu Surya.

Dengan tema Unity, Progress, and Impact, UHA menggarisbawahi pentingnya kerja sama lintas sektor untuk membangun Gianyar sebagai destinasi wisata yang dikenal dunia.

Seiring dengan kebangkitannya pasca-pandemi, UHA berkomitmen untuk menjadikan Gianyar lebih bergairah melalui inisiatif-inisiatif strategis.

Sebuah Perjalanan Panjang

UHA didirikan pada tahun 2004 oleh tokoh-tokoh penting seperti Pande Sutawan, Paul Blake, Supandi, (Alm.) Ramiya, dan Komang Kariyana. Sebagai organisasi nirlaba yang beranggotakan lebih dari 120 hotel, UHA terus berperan aktif dalam mendukung industri perhotelan di Gianyar, mulai dari hotel berbintang hingga penginapan non-bintang.

Dengan visi melestarikan nilai lokal dan memastikan pertumbuhan pariwisata berkelanjutan, UHA telah berkontribusi besar dalam menjadikan Ubud sebagai pusat pariwisata budaya dunia.

"Kami ingin terus berkontribusi, tidak hanya untuk anggota kami tetapi juga masyarakat dan lingkungan sekitar," tambah Putu Surya.

Bangkit Bersama

Melalui perayaan ini, UHA juga menyerukan semangat kebersamaan bagi seluruh pihak yang terlibat dalam pariwisata Bali. "Tentu harapannya kita semua kembali bersemangat dalam membangkitkan pariwisata Bali, khususnya Gianyar," kata Putu Surya.

Ke depan, UHA akan terus menjalin kolaborasi dengan berbagai pihak untuk memaksimalkan dampak positif yang dapat dirasakan oleh semua kalangan, baik secara ekonomi, sosial, maupun lingkungan.

Dengan warisan yang telah ditinggalkan selama 20 tahun terakhir, UHA siap melangkah menuju masa depan yang lebih cerah untuk Ubud dan pariwisata Bali. Selamat ulang tahun ke-20, UHA! (Ray)